

修学旅行のまとめ

9月30日から10月1日、会津若松に修学旅行に行ってきました。コロナのため実施できるかどうか不安でした。みんなで協力してとても楽しい2日間になりました。活動の様子を紹介します。

6135 HM

1 自主研修



ぼくは、修学旅行で自主研修をする前に、ソースカツ丼を食べました。とてもおいしかったです。でもぼくの、胃袋の大きさには、合いませんでした。



そ・し・て・自主研修がはじまってまず最初に、民芸の館松吉さんの所に行って赤べこに色をぬりました。赤べこは、最初赤色でした。【ぼくは、白だと思いました】



ぼくの友達の虎之助君は、赤べこでは、なく起きあがり小坊師をつくりました。とても楽しそうでした。あと、写っていないけど、羽矢斗君も起きあがり小坊師を作りました。



次は、武家屋敷に行きました。武家屋敷には、ちょっとこわい人形がありました。でも、すごく勉強になりました。



松平家墓所という、山の中のお墓にいきました。さいしょは、きもだめしにいくという提案があったので、行くことにしました。結構山の上にあったので疲れしました。

印象に残ったこと



ぼくが印象に残ったことは、一日目の夜ご飯です。夜ご飯は、お刺身や、天ぷらなど美味しいものがたくさんありました。とっても美味しかったです。



2つ目の印象にのこったことは松平家墓所に行く途中の山道です。すごつかけました。でも体にも良いしすごく良い記念写真がとれました。とても楽しかったです。



3つ目は、最初に説明した赤べこの絵付けです。最初は、どうすれば分からなかったけど、となりの治くんのをちょっとみて自信作ができあがりました。



4つ目は、自主研修です。
←自主研修の最中…
修学旅行といったら、やっぱり自主研修ですよ～
自主研修では、会津の人の優しさにふれられてよかったです。